



MADEIRA ISLAND ULTRA-TRAIL

Es gibt kaum eine eindrucksvollere und härtere Laufstrecke als diese – von Meer zu Meer über die steilsten Berggipfel der Insel Madeira. Das relativ junge, oft übersehene Rennen ist gut organisiert und bietet mit die schönsten Landschaften dieser Erde. Etwas Neues für den Laufkalender?

Madeira ist ein beliebtes Touristenziel. Diese winzige Insel im Atlantik wird jährlich von circa einer Million Urlaubern besucht, die ihr mildes und sonniges Klima, ihre gebirgige Schönheit und ihre reiche Kultur schätzen. Madeira ist ein Paradies für Naturfreunde: Wanderpfade und *Levadas* (künstliche Wasserkanäle) durchziehen die felsige Insel, vorbei an Wasserfällen, Felsbecken und durch subtropische Wälder, darunter der uralte Lorbeerwald (*Laurisilva*) im Norden, der zum UNESCO-Welterbe zählt.

Ihre schönsten Seiten hebt die Insel jedoch für die Teilnehmer an den Traillauf-Events auf, denn diese führen tief in das Inselinnere, weg von den Touristenorten an der Küste. Der aus einer jährlichen Tradition unter Traillauf-Begeisterten erwachsene Madeira Island Ultra-Trail (MIUT) fand offiziell das erste Mal 2008 statt, mit 114 Teilnehmern, die vom Leuchtturm in Ponta do Pargo, an der ►